

Rathaus – Sitzungssaal Vergabe Sanierung Klimaanlage

Im September 2014 trat ein technischer Defekt am Schaltschrank zur Steuerung der Klimaanlage im Sitzungssaal im Rathaus auf. Da es für die bereits 1988 eingebaute Anlage keine Ersatzteile mehr gibt, müsste der komplette Schaltschrank ausgetauscht werden. Weitere Untersuchungen der Kälteanlage zeigten, dass in Kürze damit gerechnet werden muss, dass diese ebenfalls abgängig ist. Darüber hinaus müsste bei einer nächsten größeren Reparatur der Kältekompressor komplett ausgetauscht werden.

Aufgrund der inzwischen hohen Betriebsdauer der Klimaanlage und der heutzutage wesentlich umweltfreundlicheren Technik wurden im Haushalt 2015 Haushaltsmittel in Höhe von 70.000 Euro für einen Ersatz der gesamten Kälteanlage eingestellt.

Für die Ersatzbeschaffung liegen der Verwaltung Angebote von zwei Firmen vor:

Firma Pullair aus Brackenheim-Dürrenzimmern 53.823,33 €

Firma Koch aus Güglingen 64.622,95 €

Beide Firmen sind der Stadt Güglingen als zuverlässig und leistungsstark bekannt.

Ohne Diskussion folgte der Gemeinderat dem Beschlussantrag der Verwaltung, den Auftrag zur Sanierung an die Firma Pullair aus Brackenheim-Dürrenzimmern zu vergeben.